
Verbale Riunione di Zona 11 Lido di Camaiore

Il giorno 4 giugno 2024 alle ore 21:00, presso la Misericordia di Lido di Camaiore, si è riunita

l’assemblea di Zona 11 Lido.

L’ordine del giorno è il seguente:

A) Manutenzione ordinaria – Piano degli investimenti programmati e contributi collaborativi; B) La

Passeggiata – Interventi progettuali e prospettive di utilizzo; C) L’area del mercato ortofrutticolo –

Investimenti ed evoluzione;

L’Assessore Iacopo Menchetti espone il Punto A:

• Interventi e manutenzioni del verde attuati sulla frazione, differenziandone la cadenza

ordinaria e straordinaria con le quali avvengono.

• Riqualificazione urbanistica di marciapiedi e strade.

• Interventi programmati per scuole e parchi.

• Interventi attuati sulla passeggiata a mare (installazione di nuovi bidoni e dog toilet).

• Manutenzione partecipata a seguito del confronto con i coordinatori per “adottare” alcune

delle zone verdi da parte dei privati cittadini.

I cittadini iniziano a fare alcune domande all’Amministrazione chiedendo delucidazioni sugli

interventi mancati:

Siciliano Vincenzo:

• Manutenzione ordinaria e straordinaria assente da aprile in alcune piazze e strade di Lido di

Camaiore, come in via del Secco, nonostante le numerose segnalazioni fatte

all'Amministrazione.

• Bobine di fibra ottica abbandonate da Open Fiber sulle strade.

Giannecchini Sandro:

• Il cittadino lamenta l’attuale gestione e manutenzione del verde, con strade in stato di

abbandono da via Trieste fino al mare. Via del Secco si trova in stato di degrado.

• I nuovi cestini della passeggiata sono diseducativi per la mancanza della differenziata.

Davide Massei:

• Nel parco giochi alla chiesa dello Spirito Santo (via Tintoretto) è presente erba molto alta e

inoltre urge manutenzione di via 7 Lecci.

• Il cittadino chiede informazioni sullo stato di attuazione della pista ciclabile Mare-Monti.

Cortopassi Cristiano:

• Il cittadino lamenta mancanza di decoro in Piazza Lemmetti, marciapiedi devastati, e siepi in

via del Fortino in stato di abbandono.



Mirko Olivi:

• I cassonetti presenti in Piazza Marta Abba sono spesso strapieni.

Degli’Innocenti Lorenzo:

• La griglia dell’acqua piovana in via dei Pini è completamente otturata.

• Il cittadino chiede inoltre se le toppe fatte sulla pista ciclabile in passeggiata fino ad ora

siano definitive.

Benedetti Anna:

• La cittadina fa notare che la zona tutta intorno al pontile è completamente incolta e mal

tenuta.

• I bagnanti lasciano spazzatura sul Viale Colombo, dove vi è inoltre una raccolta dei rifiuti

insufficiente.

Giovanni Beretti:

• Il cittadino comunica che i tombini dell’acqua sono pieni di terra e quando piove l’acqua

crea allagamenti.

Gianfilippo Oesanigo:

• Mancanza di un’adeguata gestione delle ordinanze sul territorio.

• In via Perasso passano mezzi pesanti e sottolinea la mancanza di sfalci.

• Il cittadino richiede un maggior controllo da parte della polizia municipale, inoltre segnala la

mancanza di una stazione nella frazione.

Intervento del Sindaco Marcello Pierucci:

Il sindaco è consapevole dei problemi della gestione del verde e informa i cittadini che attualmente

gli sfalci vengono eseguiti solo sulla frazione di Lido di Camaiore per cercare di rispondere al

meglio al disagio presente sul territorio. Inoltre, informa che la stagione molto piovosa non ha

aiutato la gestione del verde.

Parte dei soldi della tassa di soggiorno appena inserita saranno utilizzati per gli sfalci, e rassicura

che nei prossimi anni ci sarà una manutenzione maggiore.

La Piazza Lemmetti non è di competenza del comune ma del Pontile Project, quindi non è possibile

fare molto per migliorarne lo stato attuale.

I nuovi cestini installati sulla passeggiata non permettono la differenziata perché, anche se fossero

stati preferiti dall’amministrazione, la spazzatura poi sarebbe stata comunque buttata tutta

nell’indifferenziato. Inoltre, hanno un costo inferiore rispetto a quelli per la differenziata.

Lido di Camaiore ha una gestione dei rifiuti molto complessa, date le presenze che variano

moltissimo dall’estate all’inverno, e un centro di raccolta aiuterebbe molto la situazione attuale

della pulizia.



Un passaggio più frequente dei mezzi Ersu per ottimizzare la pulizia e il ritiro della spazzatura (es.

Forte dei Marmi) avrebbe un impatto maggiore sulla TARI.

I lavori della pista ciclabile in via delle Serre inizieranno a metà giugno. Verrà installato un

semaforo con chiamata sulla via Aurelia per agevolare il passaggio dei ciclisti. La pista ciclabile

Tirrenica, invece, era pronta per partire, ma le associazioni di categoria hanno chiesto di fare i lavori

dopo la stagione (metà settembre). Verranno sostituite inoltre tutte le piante lungo la ciclabile

tirrenica che sono attualmente malate con l’albero di Giuda.

Per quanto riguarda la situazione Arlecchino, la regione ha stanziato 6 milioni di euro attraverso i

fondi del PNRR. Verrà fatto un bar al piano terra, al primo piano un ufficio per la promozione

turistica di Camaiore, e un distaccamento degli uffici di Toscana Promozione con 42 dipendenti

della regione che si sposteranno a lavorare in uno spazio di 800 mq al secondo piano della struttura.

Al secondo piano forse verrà fatto un ristorante, ma l’amministrazione è aperta ad altre proposte.

Nella piazza lato Viareggio adiacente all’Arlecchino verrà fatto anche un teatro all’aperto.

Per quanto riguarda le strutture “Hotel le Dune” e “l’ex Scuola Superiore Chini”, sono due strutture

in mano a privati con i quali l’amministrazione è in contatto per cercare di risolvere l’attuale

situazione di degrado. All’ex istituto sono state già fatte 4 ordinanze.

Benedetti Anna Maria

La cittadina chiede se lo sportello del cittadino è in funzione o meno, date le numerose segnalazioni

inviate senza nessun riscontro di risoluzione dei problemi.

Mancanza segnaletica stradale via Brancola con via del Paduletto.

Inoltre riscontra problemi di esondazione dei fossi nei pressi di  via Gallino , via Carrai e in

generale nella zona del Giardo. Il tutto è gia stato segnalato all'Amministrazione ma senza  nessuna

risposta o intervento.

 I fossi dovrebbero essere allargati per evitare questo problema.

Il Vicesindaco Andrea Favilla:

Risponde che il riempimento dei fossi può avvenire quando i fiumi superano la soglia limite,

specialmente nei momenti di piogge particolarmente intense.

Federico Pedonese:

• Fa notare che la ciclabile nel tratto via Aurelia - via Trieste è interrotta e si auspica un fine

lavori il prima possibile data la pericolosità.

• Richiede informazioni anche in merito alla farmacia situata in via del Secco.

• Sostiene che la Villa Emilia sarebbe potuta essere rivalutata.

Angelita Giannecchini:

Lamenta la mancanza di bagni pubblici lungo la passeggiata o zone adiacenti ad essa.



Coordinatore Aliso Cecchini:

Informa gli amministratori del comune che tutti i coordinatori sono in accordo per trovare uno

spazio dove installare un centro di raccolta dei rifiuti per la frazione.

Il Sindaco Marcello Pierucci:

Per quanto riguarda le piste ciclabili, c’è l’idea di abbandonare i tracciati promiscui e favorire i

tracciati in sede propria.

¾ degli investimenti fatti nel Comune di Camaiore sono eseguiti sulla frazione di Lido.

La farmacia in via del Secco ha già ricevuto l’autorizzazione per iniziare i lavori.

Per quanto riguarda la costruzione di una rotonda nei pressi dell’ospedale Versilia, via Aurelia con

via Astoria, sarà eseguita insieme al comune di Pietrasanta, condividendone a metà spazi e spese di

realizzazione. La nostra amministrazione è in attesa del via libera del comune di Pietrasanta.

Punto 3:

In merito alla tematica del mercato ortofrutticolo, saranno investiti circa 6 milioni di euro

provenienti dai fondi del PNRR destinati principalmente al riqualificamento energetico. Gli

interventi attenueranno i rumori provenienti dai macchinari situati all’interno del mercato, ci sarà

una diminuzione dei gas di scarico provenienti dai mezzi che spostano la merce e verranno installati

pannelli solari per ridurre i consumi.

In merito al problema del passaggio dei mezzi pesanti che accedono al mercato tramite l’ingresso

attualmente situato in via Brasile, il sindaco sostiene che non si possa garantire un’alternativa per

l’ingresso di essi, ma sarà allargato il cancello di ingresso per favorire l’accesso dei mezzi e saranno

valutate soluzioni pratiche per snellire il passaggio dei mezzi.

Per il rifacimento di via Brasile sono stati spesi circa 250.000 euro e il sindaco afferma di aver

battagliato molto per portare a termine i lavori della strada.

In merito ad un eventuale progetto di una rotonda situata in via Italica con via della Macchia

Monteggiorini e via Brasile, il sindaco ritiene che sia complicata la realizzazione a causa dello

spazio necessario, della pendenza presente, dell’argine del fosso e del ponte presente in via della

Macchia.

Alle ore 23:30 si conclude l’assemblea di Zona


